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Ata da reunião extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Salinas – COMSAS 
– realizada aos dezoito dias do mês de junho de dois mil e quatorze, às nove horas na 
sede do Conselho, situado à Rua João Ribeiro, número vinte e oito, Centro, Salinas-
MG; onde estiveram presentes os membros que compunham o caderno da Lista de 
Presença. João Erik Sarmento fez a leitura da ata da reunião anterior e a colocou para 
aprovação, sendo a mesma aprovada pelos conselheiros presentes. O senhor Hermínio 
Brito de Oliveira, após verificar o quorum deu inicio a reunião, desejando a todos boas 
vindas. Na seqüência Hermínio passou a palavra para Maria Fernanda Loiola Ruas,  que 
iniciou a sua apresentação com a proposta  de ampliação das equipes de saúde da 
família, com o objetivo de ampliar a cobertura populacional, facilitando o acesso das 
pessoas á Atenção Primária, por questões demográficas e de vulnerabilidade social. 
Assim sendo, Maria Fernanda Loiola Ruas, mostrou um quadro sobre o estudo da 
coordenação de Atenção Primária para redivisão das famílias cadastradas, propondo o 
credenciamento de 4 (quatro) Equipes de Saúde da Família modalidade tipo II. A 
plenária do conselho fez um amplo debate, tiraram todas as duvidas e depois foi 
aprovado por unanimidade o credenciamento de 4 (quatro) Equipes de Saúde da Família 
modalidade tipo II para este município. Ainda nesta reunião foi apresentada a proposta 
de pleitear, através da Resolução n° 4350 de 21 de maio de 2014 a construção de uma 
Unidade Básica de Saúde tipo I, no Bairro Nova Esperança, com objetivo de ampliar a 
cobertura populacional desta região. Também debatidas pela plenária e tiradas todas as 
duvidas logo após foi a aprovada a construção de uma Unidade Básica de Saúde tipo I 
para o referido o bairro. Depois dos informes gerais, Hermínio finalizou a reunião e 
agradeceu a presença de todos. Para constar, eu, João Erik Sarmento de Almeida, lavrei 
a presente Ata que após lida e aprovada, será assinada por todos os conselheiros.  
 


